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ACTA nº 342 

 
ACTA DE LA SESIÓN DE JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIERÍA DE 
EDIFICACIÓN DE SEVILLA, CELEBRADA EL DÍA TREINTA DE ABRIL DE DOS MIL VEINTICINCO. 
 
En la ciudad de Sevilla, y siendo las trece horas del día arriba indicado, se reúnen los miembros de la Junta 
de Centro de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación que a continuación se relacionan: 
 
 

ASISTENTES: 
 
Miembros natos 
D.ª Mª Rosario Chaza Chimeno (Directora) 
D.ª Mª Dolores Rincón Millán (Secretaria) 
 
Representantes de departamentos (7) 
D. Fernando Rico Delgado 
D. Alberto Daza García 
D. Rafael Esteve Pardal 
D. Juan Jesús Martín del Río 
D. Manuel Jesús Espín Milla 
D.ª Esperanza Rodríguez Mayorga 
 
Sector A: Profesores de Cuerpos Docentes (16) 
 
D.ª María José Chávez de Diego 
D. David Marín García 
D. Roberto Narváez Rodríguez 
D. José Antonio Barrera Vera 
D.ª Margarita Cámara Pérez 
D.ª María Rosario Chaza Chimeno 
D.ª María Gracia Gómez de Terreros Guardiola 
D. Daniel Hernández Macías 
D.ª Sheila López Rosa 
D. Antonio José López Tarrida 
D. Francisco de Paula Pontiga Romero 
D. Carlos Rubio Bellido 
D.ª Eva María Valenzuela Montalvo 
 
Sector B: Personal docente no perteneciente a los 
Cuerpos Docentes (0) 
 
  
 
 
 
      

Sector C: Estudiantes matriculados en el Centro (15) 
D. Antonio Javier Martín Fernández 
D.ª Mar Vega Martín 
D. Luis Álvarez de la Gala Pérez-Hick 
D.ª Susana Rodríguez Rivera 
D. Aitor Romero Delgado 
D.ª María Hernández Moyano 
D. Alex Benítez Ortega 
D.ª María del Carmen Eslava Terino 
D.ª Trinidad Avilés Ramos 
 
Sector D: Personal de administración y servicios (5) 
D.ª Amparo Molina Blanco 
D.ª Mercedes González Alcoba 
D.ª Soledad Jiménez Zamora 
 
AUSENCIAS 
D.ª María Jesús Albarreal Núñez 
D. Gabriel Granado Castro 
D. José Tapia Janel 
D.ª Virginia López Morgado 
D.ª Guadalupe Estela Álvarez Cortez 
D. Alejandro Betanzos García 
D. Abel Reyes Márquez 
D.ª Rand Sayouri Al-hamwi 
D.ª Nadín Soto Gallardo 
D. Jesús Valiente Padial 
 
 
AUSENCIAS JUSTIFICADAS 
D.ª Ana María Carrasco Martín 
D. Andrés Martín Pastor 
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Para adoptar los acuerdos oportunos en relación con el siguiente 
 
 

ORDEN DEL DIA 

 

Punto 1: Aprobación de las actas nº 340 y 341 correspondientes a las sesiones anteriores. 

Punto 2: Informe de la Dirección. 

Punto 3: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del calendario de entregas y presentación del 
Proyecto Fin de Grado para el próximo curso 2025/2026. 

Punto 4: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del horario de clases y calendario de exámenes del 
Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales en Construcción para el próximo curso 
2025/2026. 

Punto 5: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del horario de clases y calendario de exámenes del 
Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación para el próximo curso 2025/2026. 

Punto 6: Propuesta, debate y aprobación, si procede, de la memoria de Verificación del Máster 
Universitario en Eficiencia Energética y Sostenibilidad en Edificación. 

Punto 7: Ruegos y preguntas. 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

 

Punto 1: Aprobación de las actas nº 340 y 341 correspondientes a las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento. 

Punto 2: Informe de la Dirección. 

2.1.- Enhorabuena al profesor D. Miguel Ángel León Muñoz, por su obtención de la plaza de 
Profesor Permanente Laboral (mod. Contratado doctor).   

2.2.- Se han publicado, en AFOROS, los cursos para profesores del ICE que se celebrarán en la 
Escuela el próximo mes de Junio:  

o DESARROLLO DE LA CREATIVIDAD DESDE LA DOCENCIA UNIVERSITARIA: TÉCNICAS Y 
ESTRATEGIAS (D. Eduardo Herrero: Fin inscripción: 26-05-2025 y celebración: 3,4 y 5 de 
Junio) 

o USO DE SKETCHUP COMO HERRAMIENTA DE VISUALIZACIÓN 3D, ESTUDIO Y CREACIÓN 
DE PLANOS (D. PABLO SÁNCHEZ GONZÁLEZ: Fin inscripción: 10-06-2025 y celebración: 
17,18,23 y 24 de Junio) 

. 
2.3.- Se ha aprobado, desde el Rectorado, el cambio de la asignatura optativa Project 
Management, que pasa a impartirse en el primer cuatrimestre con horario los miércoles de 16:00 
a 20:00. Esto ha permitido que la asignatura Levantamientos 3D pueda ocupar el horario 
disponible en el segundo cuatrimestre, siendo impartida los miércoles de 16:00 a 18:00. 

2.4.- Se confirma que el grupo 1 de la asignatura Tecnología BIM volverá a impartirse en 
castellano. 

2.5.- Se ha celebrado una nueva sesión de la Comisión de horarios en la que se ha acordado el 
calendario de entregas y presentaciones PFG que se presenta en esta Junta, pero la comisión 
sigue trabajando en la elaboración del calendario de exámenes del grado que será presentado 
en una próxima Junta para su aprobación. 

2.6.- Han dado comienzo las gestiones de todos los acuerdos de estudios Erasmus+ y SICUE. 

2.7.- Asistencia a actos y reuniones (desde la última JC): 
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Punto 3: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del calendario de entregas y presentación 
del Proyecto Fin de Grado para el próximo curso 2025/2026. 

Se aprueba la propuesta por asentimiento. 

 

Punto 4: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del horario de clases y calendario de 
exámenes del Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales en Construcción para 
el próximo curso 2025/2026. 

Se aprueba la propuesta por asentimiento. 

 

Punto 5: Propuesta, debate y aprobación, si procede, del horario de clases y calendario de 
exámenes del Máster Universitario en Gestión Integral de la Edificación para el próximo curso 
2025/2026. 

Se aprueba la propuesta por asentimiento. 

 

Punto 6: Propuesta, debate y aprobación, si procede, de la memoria de Verificación del Máster 
Universitario en Eficiencia Energética y Sostenibilidad en Edificación. 

Comenta la directora que se ha enviado la documentación:  

o Memoria de Verificación 
o Anexo 1: Estructura del plan de estudios 
o Anexo 2: informe del PDI 
o Propuesta MUESS 

 
Este máster va a sustituir al actual MUGIE, y la previsión es que, si todo va bien, empiece a 
funcionar para el curso 2026/2027. 
 
La directora agradece a los subdirectores, la profesora Margarita Cámara y al profesor Carlos 
Rubio, su esfuerzo, así como a los profesores Jacinto Canivell y Alejandro Martínez, y a todo el 
grupo de trabajo implicado en la elaboración de esta memoria de verificación. 
 
Ha sido un trabajo muy intenso en el que también han participado y agradecemos, el actual 
coordinador del MUGIE, el profesor Juan Jesús Martín del Río y los directores de los distintos 
departamentos. 
 

Se aprueba la propuesta por asentimiento. 
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Punto 7: Ruegos y preguntas. 

No hay. 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, la directora levanta la sesión a las trece y quince horas, 
en lugar y fecha ut supra, de lo que como Secretaria de esta Junta de Centro doy fe. 

 
 

Vº.Bº. 
 

La Directora                                                                                                     La Secretaria 
 
 
 
 
 
Dª. María Rosario Chaza Chimeno                                                      Dª. Mª Dolores Rincón Millán 


